

Le Lycée du Nord équipé en solaire

WILTZ Hier, le tout nouveau système photovoltaïque installé sur les toits du Lycée du Nord, à Wiltz, a été inauguré par le ministre de l'Énergie, Claude Turmes, les représentants des Bâtiments publics et la direction. Grâce à ces 2 382 panneaux solaires, plus de 300 tonnes de CO₂ pourront être économisées par an. Le Lycée du Nord fait partie d'une liste de bâtiments que l'État équipe actuellement.



Le système photovoltaïque sur les toits du Lycée du Nord, à Wiltz, est composé de 2 382 panneaux.